

Le gouvernement colombien et les FARC-AP se déclarent optimistes pour les discussions au sujet des drogues illicites



La Havane, 31 mars (RHC- AFP)- Les délégations du gouvernement et des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie – Armée du Peuple, ont signalé une avancée substantielle pour arriver à un accord sur le problème des drogues illicites , troisième point de l'agenda des négociations qui se déroulent à La Havane.

Un communiqué conjoint annonce que le dialogue reprendra le 4 avril prochain avec l'objectif commun de clore les discussions sur tous les thèmes inclus dans ce chapitre de l'agenda.

Les deux parties remercient de nouveau Cuba et la Norvège, d'être des garantes des négociations et le Chili et le Venezuela de leur accompagnement.

A son tour, le chef de la délégation gouvernementale, Humberto de la Calle, a déclaré que le président , Juan Manuel Santos, a accueilli la proposition des FARC-AP, de créer une Commission de la Vérité sur le conflit armé, mais il a demandé de la former une fois que les accords de paix seront signés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19018-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-se-declarent-optimistes-pour-les-discussions-au-sujet-des-drogues-illicites>



Radio Habana Cuba